

Pressemitteilung

77_2022, 02. September 2022

Start für vier neue Auszubildende bei der Stadtverwaltung

Am Donnerstag, 1. September 2022, begrüßte die Stadtverwaltung vier neue Auszubildende. Für die Jugendlichen beginnt jetzt das Berufsleben. Im Verwaltungsbereich sind dies vier neue Auszubildende; hinzu kommen sechs Auszubildende in den städtischen Kindertagesstätten.

Karin Wiedmann (stellvertretende Sachgebietsleitung Personalstelle), Uli Feitz (Personalratsvorsitzender) sowie Lara Winter und Sarah Renken von der Jugend- und Auszubildendenvertretung, hießen die Auszubildenden herzlich willkommen.

Am ersten Tag gab es allgemeine Informationen rund um die Ausbildung sowie eine Führung durchs Rathaus. Darüber hinaus wurden erste Kontakte untereinander geknüpft. Für die nächsten Tage sind gemeinsame Aktionen wie die Besichtigungen der Feuerwehr, des Krematoriums auf dem Friedhof Heiligenäcker und der Kläranlage sowie eine Stadtführung vorgesehen. Oberbürgermeister Frank Dehmer, der sich im Urlaub befand, wird die neuen Azubis persönlich im Team willkommen heißen. Wir wünschen alles Gute für den Start ins Berufsleben!



*Herzlich Willkommen im Team der Stadt Geislingen an der Steige!
Die neuen Azubis mit Karin Wiedmann, Uli Feitz, Lara Winter und Sarah Renken.*

Fotos - bitte beachten Sie:

Die Veröffentlichung ist mit dieser Pressemitteilung einmalig honorarfrei.

Fotocredit: Stadtverwaltung Geislingen an der Steige / Ann Francis Wieland

Ihre Ansprechpartnerin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stadt Geislingen an der Steige

Frau Christiane Wehnert

Rathaus

Hauptstraße 1

73312 Geislingen an der Steige

Tel: 07331 24 366

Fax: 07331 24 1366

Mail: christiane.wehnert@geislingen.de